



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2024

Schriftliche Anfrage Nicole Kuster betreffend Mitbenutzung der Busspur durch die Feuerwehr und Sanität

---

P245151

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die bisherigen Erfahrungen mit den beiden explizit für die Rückfahrten von Feuerwehr und Sanität versuchsweise geöffneten Busspuren sind positiv. Allerdings müssen gewisse Rahmenbedingungen erfüllt sein, damit die Nutzung einer Busspur für Rückfahrten der Rettung bezüglich Sicherheit und Zeitgewinn zweckmässig ist. Dies ist nicht überall der Fall. Derzeit wird geprüft, welche Busspuren gewinnbringend für die Rettung geöffnet werden können. Eine Öffnung weiterer Busspuren erfolgt voraussichtlich in der zweiten Jahreshälfte 2024.

